

# 学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.32 (R5.9.27)

旭校区コーディネーター



秋涼の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。朝夕随分と過ごしやすくなり、少しずつ秋の訪れを感じられるようになりました。学校では、生徒会選挙の時期で、立候補の生徒が選挙活動を一生懸命行っています。9月29日の立会演説後投票となります。皆さん、生徒会のスローガン「自分自身に誇りを持って」の思いで頑張ってください。

## 【立候補者の挨拶運動の様子】



## 【地域の草刈りボランティアに参加】



9月16日(土) 康芝園「ふれあい桜広場」の草刈り作業に、PTA 役員含め約20名でボランティアとして参加しました。この日は朝から暑く、汗を流しながら一生懸命頑張る作業してくれました。3月の花見の頃、地域の皆さんで賑わうことだと思います。いい地域貢献ができました。

## 【浄書ボランティアの紹介】

学校より依頼があり、賞状などの氏名を書くボランティアを応援隊の方へお願いしました。快く引き受けていただき、生徒の活躍に喜んでくださっています。生徒たちは、たくさんの皆さんに応援を受けていることを知って、感謝して励みにして頑張ってください。

